

Trinidad, ville artisanale, monde, artisanat



La Havane, 15 sept. (RHC).- Trinidad, la troisième ville fondée par les Espagnols dans notre pays en 1514, a été officiellement déclaré ce samedi ville artisanale du monde.

C'est le Conseil Mondial de l'Artisanat qui a conféré cette distinction à la ville dont les artisans préservent la belle tradition de leurs ancêtres.

Roberto Ponce de León, président du Fond cubain de Biens culturels dans la province de Sancti Spiritus, a exprimé sa satisfaction pour cette distinction.

«Nous avons la responsabilité de garder cette condition. Il y a tout un programme de travail et de promotion pour atteindre ce but. Cette reconnaissance pour les artisans et artistes de Trinidad aura un impact très important sur divers secteurs de la société.

C'est un point de départ pour développer d'autres projets sociaux, culturels et commerciaux.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/171718-trinidad-ville-artisanale-monde-artisanat>



Radio Habana Cuba